



Member of  
United Nations  
Educational, Scientific and  
Cultural Organization



# 朝風

教育目標 自立 探究 貢献

～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～

令和3年度  
学校報No.33

令和3年12月24日

大仙市立  
大曲南中学校



※HP随時  
更新しています

## ◇全日本アンサンブルコンテスト 第44回秋田県大会県南地区予選中学校の部（12月18日）

### 金賞：金管五重奏

2年 田牧 椰緒、古谷 綺子、小松田 奏音  
1年 菊地 優那、富岡 愛李

### 銀賞：クラリネット三重奏

2年 佐藤 美楓、高橋 璃子、中原 元気



事前発表会の様子。野球部も応援に来ています。

※金管五重奏は、1月22日（土）に秋田市で行われる県大会に出場します。

## ◇造形部もがんばっています。

### ○歯の衛生に関する図画・ポスター・標語コンクール

#### 図画・ポスターの部

入選：伊藤アウラ和、加藤暖大、佐藤夏苺、小山珠莉、古谷美結、太田柚希

### ○第49回JA共済秋田県小・中学生交通安全ポスターコンクール

銅賞：古谷美結



古谷美結さんの作品

## ◇PTA講演会が秋田魁新報に掲載されました。

12月8日（水）に行われた、本校PTA主催の講演会「プラスチック惑星・地球」（講師：生き物写真家 藤原幸一氏）の様子が、12月19日（日）の秋田魁新報に掲載されました。

講演会後の全員の感想を読ませていただきましたが、藤原さんが強く伝えたいと思っていることを、素直に受け止めている点、知識を得るだけではなく、行動につなげようとしている点などは、さすが南中生と思えるものでした。また、30・31号で掲載した保護者の皆様からの感想でも、地球のために出来ることを家族で取り組んでいきたいなど、喫緊の課題の解決に、積極的に関わっていく強い決意のようなものを感じました。まさに

### Think Globally、Act Locally

です。藤原さん、ありがとうございました。



## ◇新ALTタリア先生が赴任しました。

12月20日（月）から、新しいALTのタリア先生が本校に赴任しました。タリア先生はジャマイカ出身の26歳、大学でスペイン語と経営学を学んだそうです。以前、コロンビアで英語の指導をした経験はありますが、もちろん日本は初めてです。タリア先生は、藤木小学校と角間川小学校も担当します。これからお世話になります。よろしくお願いいたします。



welcome Greetings (橋本暖)

## ◇令和3年、大変お世話になりました（職員一同）。

生徒のがんばりと成長が見えた令和3年でした。私たち職員は、来年も生徒に寄り添い、生徒の成長を支援したいと思います。大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。

